



OFFRE D'EMPLOI

Animatrice ou animateur de vie spirituelle et d'engagement communautaire

Services Pédagogiques
Remplacement à temps partiel (60%)

Affichage : P2223.010

Affiché le 2 septembre 2022 / DATE LIMITE : LE 11 septembre 2022, AVANT 16 H

La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier (CSSWL) souhaite pourvoir le poste **Animatrice ou animateur de vie spirituelle et d'engagement communautaire** indiqué ci-dessus. Nous recherchons des candidates et candidats chevronnés qui partagent les valeurs fondamentales de la CSSWL, possèdent des habiletés de communication efficace et démontrent une attitude responsable, rigoureuse et orientée vers les solutions.

SUPÉRIEUR IMMÉDIAT

Directrice Adjointe des Services pédagogiques

NATURE DU TRAVAIL

L'emploi d'animatrice ou animateur de vie spirituelle et d'engagement communautaire comporte plus spécifiquement l'élaboration et la réalisation de programmes d'activités à caractère communautaire, humanitaire, spirituel et religieux visant à favoriser chez les élèves le développement d'une vie spirituelle autonome et responsable et leur contribution à l'édification d'une société harmonieuse et solidaire dans le respect des droits et libertés de conscience et de religion.

FONCTIONS ET RESPONSABITÉS

- Élaborer, planifier, organiser et mener des activités qui appuient le plan d'engagement pour la réussite de la commission scolaire;
- Élaborer, planifier, organiser et animer des ateliers pour les étudiants et les membres du personnel scolaire impliqués;
- Développer et soutenir des activités contribuant à un climat scolaire positif, notamment en ce qui concerne les résultats de notre enquête OurSchool;
- Contribuer et soutenir les initiatives de leadership et humanitaires de l'école;
- Soutenir le développement des étudiants de la commission scolaire en tant que citoyens du monde;
- Fournir à l'administration de l'école des informations et des conseils sur la réalité et les besoins des élèves en termes de vie spirituelle et de participation communautaire;
- Contribuer au développement et à la diffusion d'informations aux parents sur divers aspects de l'initiative de soins spirituels et de participation communautaire dans les écoles et la communauté scolaire;
- Soutenir le développement spirituel, social et la participation de la communauté des élèves;
- Assurer la liaison avec les organisations communautaires;
- Exercer autres tâches telles que définies par le directeur des services pédagogiques.

QUALIFICATIONS REQUISÉES

- Diplôme universitaire de 1er cycle dans une discipline appropriée pouvant comporter des cours dans les domaines suivants :
 - Vie en société;
 - Psychopédagogie de l'enfance et de l'adolescence;
 - Vie spirituelle ou religieuse.
- Expérience en animation auprès des élèves;
- Expérience reconnue en gestion d'équipe;
- Maîtrise des langues anglaise et française lui permettant d'interagir avec le milieu.



235, montée Lesage, Rosemère (Québec) J7A 4Y6

450-621-5600 | 1 866-621-5600

swlauriersb.qc.ca



AUTRES EXIGENCES :

- Expérience de travail auprès des jeunes des niveaux primaire et secondaire;
- Capacité à travailler de façon autonome et à prendre l'initiative, au besoin;
- Disponible tôt le matin, le soir et la fin de semaine;
- Capacité à se déplacer pour se rendre dans les écoles situées dans le territoire de la commission scolaire.

SALAIRE

À déterminer en fonction de la convention collective des professionnelles et professionnels et des politiques et pratiques en vigueur à la commission scolaire (min. 47 886 \$ - max. 79 426 \$).

En plus du salaire, vous aurez droit à une gamme d'avantages sociaux, dont les suivants :

- Quatre (4) semaines de vacances annuelles;
- Deux (2) semaines de congé pendant la période des fêtes;
- Congés spéciaux pour faciliter la conciliation travail-famille;
- Régime de pension à prestation déterminée;
- Assurance collective;
- Programme d'aide aux employées et à la famille.

DOCUMENTS REQUIS

- Lettre de présentation;
- Curriculum vitae faisant état de la qualification professionnelle et de l'expérience;
- Nom, adresse, numéro de téléphone et poste de deux personnes à titre de référence.

POUR POSTULER

Veuillez soumettre votre candidature au **Service des ressources humaines** par courriel à hrsecretary@swlauriersb.qc.ca.

Si vous désirez envoyer votre candidature par courrier interne, assurez-vous que l'horaire du courrier interne permettra à votre candidature de se rendre au Service des ressources humaines avant la date limite. Vous pouvez confirmer la réception de votre candidature soit par courriel ou en contactant M^{me} Debora Mortelliti au 450 621-5600, poste 1323.

La commission scolaire se réserve le droit de déterminer si les exigences du poste sont remplies en tout ou en partie.

Seuls les candidats retenus pour une entrevue seront contactés.

La Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier applique un programme d'accès à l'égalité et invite les femmes, les Autochtones, les minorités visibles, les minorités ethniques et les personnes handicapées à présenter leur candidature





JOB OFFER Spiritual Care and Community Involvement Animator

Pedagogical Services Replacement, Part-Time (60%)

Posting: P2223.010

Posted on September 2, 2022 / END DATE: September 11, 2022, BEFORE 4 P.M.

The Sir Wilfrid Laurier School Board (SWLSB) is seeking to fill the above-mentioned position of Spiritual Care and Community Involvement Animator for the Pedagogical Services Department. We are seeking experienced candidates who share the core values of the SWLSB, are able to demonstrate skills in effective communication, and are accountable, rigorous and solution-oriented.

IMMEDIATE SUPERIOR

The Assistant Director of Pedagogical Services

NATURE OF THE WORK

The position of spiritual care and guidance, and community involvement animator encompasses, in particular, responsibility for the development and implementation of programs of activities of a community, humanitarian, spiritual and religious nature aimed at fostering the development of an autonomous and responsible spiritual life among students and their contribution to the building of a more harmonious and supportive society, while respecting the right and freedom of conscience and religion.

DUTIES AND RESPONSIBILITIES

- Develop, plan, organize and conduct activities that support the SWLSB Commitment to Success Plan;
- Develop, plan, organize and conduct workshops for students and implicated school staff members;
- Develop and support activities that contribute to a positive school climate, particularly in relation to the results of their OurSchool Survey;
- Contribute and support to school's leadership and humanitarian initiatives;
- Support the development of SWLSB students as global citizens;
- Provide the school administration with information and advice with respect to the students' reality and needs in terms of spiritual life and community involvement;
- Contribute to the development and dissemination of information to parents on various aspects of the spiritual care and community involvement initiative in schools and the school community;
- Support the development of students spiritual, social consciousness and community involvement;
- Liaise with community organizations;
- Other duties as defined by the Director of Pedagogical Services.

QUALIFICATIONS REQUIRED

- Undergraduate university degree in an appropriate discipline that consists mainly of courses in the following areas:
 - social life
 - child and adolescent psycho-pedagogy;
 - spiritual or religious life
- Experience in workshop animation;
- Demonstrated experience in leadership and teamwork;
- Fluency in English and French to interact with the milieu.



235, montée Lesage, Rosemère (Québec) J7A 4Y6

450-621-5600 | 1 866-621-5600

swlauriersb.qc.ca



OTHER REQUIREMENTS:

- Experience working with youth from the primary to secondary level;
- Ability to work independently and take initiative as required;
- Availability to work early mornings, evenings and weekends;
- Ability to travel to schools within the school board's territory.;

SALARY

To be determined in accordance with the Collective Agreement for Professionals as well as the practices and policies of the School Board (min. \$47,886 - max. \$79,426).

In addition to salary, you will enjoy a range of fringe benefits, such as:

- Four (4) weeks of annual vacation;
- Two (2) weeks off during the holiday season;
- Special days off to facilitate work-life balance;
- Defined-benefit pension plan;
- Health insurance plan;
- Employee and family program.

DOCUMENTATION REQUIRED

- Cover letter;
- Resumé detailing qualifications and experience;
- The name, address, telephone number and title of two references.

TO APPLY

Please send your resume to the **Human Resources Department** by e-mail to hrsecretary@swlauriersb.qc.ca.

Should you send your application via internal mail, please ensure that the courier schedule will enable your application to be received by the Human Resources Department prior to the closing date. You may confirm receipt of your application via e-mail or by contacting Ms. Debora Mortelliti at 450-621-5600, extension 1323.

The School Board reserves the right to determine whether the position requirements are met in whole or in part.

Only those candidates retained for an interview will be contacted.

The Sir Wilfrid Laurier School Board has implemented an Equal Access Employment Program and encourages applications from women, Aboriginal peoples, members of visible and ethnic minorities, and handicapped persons

